

PRI pide tregua al Frente

Escrito por Angélica Beltrán
Viernes 13 de Octubre de 2017 17:46

CD. DE MÉXICO (Política ne Movimiento).- Luego del circo que montaron los diputados del PRI la semana pasada en el pleno cameral, para exigir al presidente Ricardo Anaya devolver a Hacienda los recursos del partido albi azul, el coordinador de la bancada, César Camacho, tuvo que bajar el tono a sus protestas y pedir una tregua al Frente Ciudadano, para recibir en orden al secretario de Hacienda, José Antonio Meade.

Ya que no se trataba de cualquier secretario, sino del posible candidato del tricolor a la presidencia de la República. Y en ese tenor, el trabajo político de los priistas en San Lázaro tenía que ser muy fino para darle un ambiente relajado al titular de Hacienda. Así, Camacho Quiroz pidió una tregua a los diputados del Frente Ciudadano: Marko Cortés, Francisco Martínez Neri, Jesús Zambrano, Guadalupe Acosta Naranjo, para que no hubiera sombreros ni tomas de tribuna.

La tregua se dio, y así el ex gobernador del Estado de México cumplió con la exigencia de Luis Videgaray, de garantizarle al secretario Meade un ambiente no hostil. Y así fue, el titular de Hacienda tuvo oportunidad de responder sin aspavientos en el pleno, y hasta de tomarse decenas de “selfies” con los diputados del PRI y de Encuentro Social.

Margarita Zavala renunció al PAN, la segunda fuerza política de México, no para postularse como candidata independiente a la presidencia de la República, sino más bien para incorporarse al PRI, la primera fuerza política del país.

¿A poco se puede creer que la primera dama dejaría la militancia de más de tres décadas para arrojarse al vacío?

Nada de eso, seguro ya tiene apalabrado un plan con el partido en el gobierno. De momento se escucha que podría ser postulada por Encuentro Social, partido que nació de una costilla del PRI. Aunque, claro, el triunfo de la ex panista sería lograr la postulación por el PRI. Sin embargo su peso político no lo es tanto. La tendencia de Margarita Zavala, sin duda, va en caída libre.

PRI pide tregua al Frente

Escrito por Angélica Beltrán
Viernes 13 de Octubre de 2017 17:46

Las críticas a Margarita por su salida del PAN no han sido menores. El ex dirigente nacional del albiazul, Manuel Espino, puso a Zavala como la lacra del partido azul, que en vez de hacerle un mal, le hizo un bien al partido. En ese mismo sentido, el perredista Jesús Zambrano refirió que la ex primera dama, recurrió a un comparativo que no tiene desperdicio: Zavala es al PAN, lo que Bejarano al PRD. Así, su salida no perjudica, sino por el contrario, benefició a sus respectivos partidos.

Por lo demás no podría decirse que Zavala es opción, sólo hay que recordar el sexenio Calderonista. Desde luego nadie quiere más de lo mismo o ¿alguien puede pensar que representa un cambio? Claro que no.

Mujeres con Margarita. Muchas han creído que las mujeres deben dar su voto a las candidatas mujeres, como una empatía de género.

Sin embargo la lógica de género es desdeñable, ya que la trayectoria política de muchas mujeres da cuenta de que éstas no hacen diferencia por el hecho de su género. Hagamos breve recuento de lo que han representado mujeres empoderadas en la política y éstas no han mostrado que ser menos rapaces. Ni siquiera que están alejadas de la corrupción. Citaremos sólo algunos ejemplos: Rosario Robles, Alejandra Barrales, Diva Gástelum, Dolores Padierna, Margarita Zavala, Elba Esther Gordillo, Claudia Sheinbaum.

¿A caso estas han hecho la diferencia en la política por ser mujeres? Desde luego que no. Por lo tanto, el voto incondicional por cuestiones de género es reprobable, porque no será la panacea hoy ni nunca.

Se necesita algo más que ser mujer para hacer la diferencia, qué tal el compromiso a la

PRI pide tregua al Frente

Escrito por Angélica Beltrán

Viernes 13 de Octubre de 2017 17:46

sociedad. Y este puede permear en ambos géneros o ninguno, como es el caso de México.